HACHI

令和5年5月2日 八代市立第八中学校 学校だより 第2号



文責:校長

Harmony (調和)·Action (行動)·Challenge (挑戦)·Happiness (幸福)·Innovation (創造·革新)

避難訓練~地域にも貢献できる中学生に~

4月14日(金)の昼休みに地震の避難訓練を行いました。7年前の2016年4月に「熊本地震」が起きました。14日夜、16日未明に震度7の地震が2回起き、大きな被害が出ました。また、12年前の2011年3月には東日本大震災が起き、大きな津波でたくさんの方の命が失われました。宮地校区は日奈久断層が通っており、日頃から地震をはじめとする災害に対して備えておく必要があります。地震はどの時間帯に、どこにいる時に起きるか予想できません。「その時」「その場所」でどのような行動をとるべきか、自分自身で判断する必要があります。

今回は予告なしの訓練でしたが、全員が真剣な態度で、無事に避難することができました。3分以内に整列・報告が完了し、素晴らしかったです。今後も自分の命を守る「自助」、そして周りの人と助け合ってみんなの命を守る「共助」、宮地に住む中学生として、地域にも貢献できる人に成長していって欲しいと願います。

交通安全教室~危険予測能力・危険回避能力を~

4月25日(火)に交通安全教室を実施しました。年度の始めは子供を巻き込む交通事故が多発する時期です。八代市内でも先日、下校中の小学生が車にはねられる事故がありました。信号を守り、横断歩道を横断中でした。交通ルールを守ることはもちろんですが、危険を予測する能力、危険を回避する能力が求められます。事故で多いのは「飛び出し」、一旦停止をせずに、安全を確認せずに事故に遭遇してしまうという例です。また、中学生は自転車乗車中に事故に遭う人が増えています。是非、交通安全教室で学んだことを生かし、絶対に事故に遭わないようにしてください。

宮地校区は細い道が多いですが、朝夕は仕事に行く人や家に帰ってくる人の車が結構なスピードで走っていて、「危ないな」と思うことがあります。歩いている時も、自転車に乗っている時も、「大丈夫だろう」という意識ではなく、「危ないかもしれない」という意識を常に持ち、自分の身の安全を守れるようしてください。



授業参観・懇談会及びPTA総会・部活動育成会総会~お世話になりました~

4月28日(金)の授業参観にはたくさんの保護者の方に来校していただき、有難うございました。1年生は理科、2年生は音楽、3年生は社会の学級担任による授業はいかがだったでしょうか。また、その後の懇談会、PTA総会・部活動育成会総会も大変お世話になりました。明日からは5連休になります。交通事故等には十分留意していただきますようお願いいたします。また、連休明けの9日(火)から「早寝・早起き・朝ごはん いきいきウィーク」を実施します。生活のリズムを整え、生徒たちが充実した学校生活を送ってくれることを願っています。ご家庭でもお声掛け、ご指導よろしくお願いします。

SHE SHE

5月の予定

- 9日(火) いきいきウィーク~14日(日) 歯科検診
- 12日(金)生徒総会
- 17日(水)1年生集団宿泊教室~18日(木)
- 19日(金)眼科検診
- 22日(月)生徒集会
- 2 4 日 (水) 防災教育集会
- 26日(金)心のアンケート、英語検定(第1回)
- 29日(月)大雨防災ワークショップ(1年生)
- 30日(火)合同避難訓練(さくら保育園) 全校集会

新年度が始まり、1ヶ月が経ちました。それぞれ新しい学年にも慣れてきたようです。特に1年生は入学式から慌ただしい日が続きましたが、本当によく頑張っています。また、朝から正門に立っていると元気よく、爽やかに、そして丁寧に立ち止まってあいさつを

してくれます。とても嬉しいです。 朝の挨拶は一日をよりよくスタート するために大切です。是非、続けて ください。

